

Arbeitsblatt zum Thema "Wofür ist Belgien bekannt?"

Aufgaben:

1. Fülle die Lücken mit den richtigen Wörtern aus!
2. Scanne den QR-Code zur Kontrolle!
3. Schreibe den Text in dein Heft ab!
4. Formuliere die Inhalte des Textes selbst!
Nutze dazu alle Lückenwörter!



Belgien ist vor allem für seine _____ bekannt. Jan van Eyck aus dem 15. Jahrhundert konnte Menschen besonders gut malen, so, wie sie in _____ aussahen. Davon haben viele andere Maler in Europa gelernt. Etwa 100 Jahre später gab es eine ganze _____ von berühmten Malern, die man die „flämischen Meister“ nennt, wie Pieter Bruegel und Peter Paul _____.

Sehr viele bekannte Comic-Zeichner waren oder sind Belgier. Neben „Tim und _____“ von Hergé und "Lucky Luke" von Maurice de Bévère hatten auch die „Schlumpfe“ von _____ großen Erfolg in vielen Ländern. Fast nur in Belgien bekannt sind „Suske en Wiske“ von Willy _____.

In Brüssel gibt es sogar ein Comic-Museum.

Wenn es um Musik geht, ist der wichtigste _____ womöglich Adolphe Sax: Er hat ein Musikinstrument erfunden, das Saxophon. Jacques Brel war ein berühmter _____ und Toots Thielemans kennt man als Mundharmonika-Spieler. Einer der bekanntesten _____ aus Belgien ist der Radrennfahrer Eddy Merckx.

In Belgien wurden die _____ frites erfunden, dort isst man sie oft auch mit Muscheln. Außerdem stellt man in _____ viele Sorten Schokolade und Pralinen sowie Waffeln her. „Waterzooi“ ist ein _____, in den man Fisch oder Hühnchenfleisch und Gemüse gibt. Außerdem ist Belgien bekannt für die vielen Sorten _____.

Struppi Pommes Bier Belgier Maler Eintopf Wirklichkeit Rubens
Reihe Sportler Belgien Peyo Vandersteen Sänger